

matsubara hotel 毎週日曜日 松原ホテル 11時~16時
和食/洋食 取り揃えてあります
ランチ R\$ 60,00 食べ放題
Rua Coronel Oscar Porto, 836 - Paraíso
Fone: (11) 3361-5000 - São Paulo - SP
www.matsubarahotel.com.br

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeishimbun.com.br

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL
南米神宮
開運招福 沼矛八方杖
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
Tel: (11) 5575-4783 - www.templexintoista.org.br

中国、人民元切り下げ

対ドルで2%、輸出振興 成長維持へ強硬策

【北京共同】中国人民銀行（中央銀行）は11日、人民元の対ドル相場を前日より2%近く元安に設定した。事実上の元切り下げとなる。

人民銀行は「元の実質対ドルレートは各種の通貨に比べて強くなっている」として、現在のレートが元高に寄り過ぎているとの認識を示している。為替市場の動向をこれまでより反映した算定方法に変えたと説明している。11日の基準値は1ドル116.2298元と設定した。上海外国為替市場の人民元相場は対ドルで下落し、一時は1ドル116.3391元と、2012年9月以降の元安水準となった。

中国は日本や米国などと異なり、当局が相場をコントロールする管理通貨体制を採用している。基準値は外国為替市場でその日の取引の目安となり、1日当たりの変動幅は基準値の上下2%に制限されている。

中国は、米国などの批判により05年7月、その元切り下げに踏み切ったのは、最近の中国経済の減速懸念を背景に、輸出を振興する狙いがあると思われる。

中国の成長が鈍化する中、今年の成長率の目標7.0%を達成するに



北京の中国人民銀行(共同)

は利下げなどの金融政策では効果が限られる。習近平指導部は成長維持へ強硬策に頼らざるを得なかった。中国の景気の行方は、現地に進出した日本の企業をはじめとした日本の経済にも大きな影響を及ぼす。

エネルギー政策、原発回帰 川内1号機が臨界へ

川内1号機が臨界へ

【共同】九州電力は11日、川内原発1号機（鹿児島県薩摩川内市）の原子炉を起動し再稼働させた。核分裂反応が安定的に持続する「臨界」に同日深夜に達する見通しで、14日に発電と送電を開始する。国内の全発電が停止した「原発ゼロ」状態はなくなり、日本のエネルギー政策は原電に回帰。「核のごみ」問題など課題が山積

し、世論の反対も根強い中、安倍政権は新規制基準に適合した原発の再稼働を進める方針だ。

電力業界や経済界は「大きな一歩が踏み出された」と歓迎。一方、市民団体や川内原発では「福島の事故を忘れるな」と訴える抗議集会を開いた。

再稼働を推進する課題は、再稼働を推進する。九電は11日の臨界到達後、原子炉を停止させ、制御棒の駆動検査やタービンの調整などを終えて発電を始める。徐々に出力を上げて今月下旬にフル稼働させ、原子力規制委員会の最終検査後、9月上旬に正式な営業運転を始める予定。川内2号機も10月中旬の再稼働を目指している。

安倍政権は原発を「重要なエネルギー」と位置付けており、2030年の電源構成比率で決めた原発割合20%22%に向けて原発による電力供給を増やす方針。電力業界も川内原発に続き、各地で停止中の原発を再稼働させて収益の大幅改善を図りたい考えだ。

しかし東日本大震災後の節電や太陽光発電の普及

初の宇宙サラダを味見

油井さん「地球小さい」

【ワシントン共同】国際宇宙ステーションに滞在する油井亀美也さん（45）が10日、米航空宇宙局（NASA）の飛行士2人と、史上初の「宇宙サラダ」を味見した。

11日には地上と同様に地球を小さく見ると「地球が小さく見え、大切な地球を守らなければいけない」という気持ちが強く「無敵な宇宙飛行士」のドッキングについて「日本の力を世界に見せたい。しっかりと成功させたい」と意気込みを見せた。

サラダはステーションの欧州実験棟の装置で育てられた野菜と、肉類、果物、パン、調味料などを混ぜた。油井さんは「地球が小さいと、地球を大切にしたい」と感想を述べた。

ステーションでは微小重力の影響を調べる研究で多くの植物が育てられてきたが、全て地上に持ち帰られており、飛行士が食べるのは初めて。油井さんとNASAのチーフ・リンダ・グリン飛行士（42）、火星飛行に向けた医学研究のため1

ギリシャ支援実行へ前進

11兆円融資、14日にも決定

【ロンドン共同】財政危機に陥ったギリシャに対する最大860億ユーロ（約11兆8千億円）の新たな金融支援の実行をめぐって、欧州連合（EU）などと同国は11日、実務者協議で大筋合意した。EUの欧州委員会が発した、金融支援実行へ大きく前進した。14日にも開くEUのユーロ圏財務相会合で正式決定を目指す。

7月12〜13日のユーロ圏首脳会議では支援再開で原則合意。その後、具体的な条件となる政策の実行について、両者は協力を進め、ギリシャのスタキス経済相は11日、英紙フィナンシャル・タイムズに対し「合意した」と語った。AP通信などは、チャロトス財務相が「合意は」とも近

術を覚え自分で計画を立てていくキャンプが楽しかった。時間を見つけては仲間とたき火を囲んだ。経験は忘れがたい。とはいえ、ギリシャの現状は別格だった。多感な子どもたちと身振り手振りうたいながら踊る世界。舞台において日本人の存在感はとも大きい。このたびに参加したブラジル隊約700人のうち、多くが日系人だった。全

戸田建設、5千万円修正申告

東京国税局の税務調査

【共同】準大手ゼネコ戸田建設（東京）が東京国税局の税務調査を受け、2013年3月期に受けた約5500万円に、支払先を明らかにしない「使途秘匿金」として修正申告した。

戸田建設は取材に「一定の税務調査を受けたが、既に終了。指摘内容が公表は差し控える」と説明している。

樹海

ポイスカウト（エス）

ポイスカウト（エス）の大会である「第23回世界ジャンボリー」が先週末、終了した。山口県で開催された。1万1千300人が参加した。日本の開催は1971年の静岡以来、実に44年ぶりの第2回。目黒区も、このたびは参加した。カラム隊約700人のうち、多くが日系人だった。全

慰安婦像の設置認めず

豪ストラスフィールド市

【シドニー共同】オーストラリア・シドニー近郊のストラスフィールド市議会が11日、韓国系市民などが設置を求めた慰安婦像の設置を認めないことを全会一致で決めた。

市議会は同日の特別会議で賛成、反対両派の市民ら計8人から意見を聞き、利害関係がある韓国系を除く市議員6人で採決。日本人や韓国人ら約160人が傍聴した。

賛成派は「女性への暴力は今日の紛争でも起きている。像は全ての女性のために」と訴えた。一方、反対派は「事実誤認もある上、歴史問題を持ち込むことは、オーストラリアの多文化主義に打撃を与え、地域を分断させる」と主張。市議の多くが、従軍慰安婦像政府レベルの問題で、像

たま駅長後任に「ニタマ」

【共同】和歌山電鉄の貴志川線貴志駅（和歌山県紀の川市）で駅長を務めていた「たま」が6月に16歳で死亡した。後任駅長が11日、部下で雌の三毛猫「ニタマ」（5歳）に決まり、辞令が交付された。改装して「ニタマ」の姿に扮した。たまも公開された。

2月、同駅の駅長代行と5駅隣の伊太祈曽駅（和歌山市）駅長を務めていた。同社の小嶋光信社長は「観光と産業に貢献するよう頑張った」と話した。神社は貴志川線の守り神として「たま大明神」を祭っており、「客引き」と「お金持ち」のたまの銅像2体を設置。ニタマは「たま」の後継者として、11日、多くのファンが見守る中、報告のお参りをした。

JAPÃO TRADICIONAL 2015
Templo Kinkakuji/Kyoto
"Pacote de 17 dias" com pernoite em DUBAI
10 e 12 de Julho
06 e 10 de Setembro
08 de Outubro
Dubai, Osaka, Nara, Kyoto, Hiroshima, Miyajima, Nagasaki, Kumamoto, Monte Aso, Okayama, Hakone, Monte Fuji e Tokyo.
ALFAINTER TURISMO
Visite nosso site: www.alfainter.com.br
ENDEREÇO: Rua AMÉRICO DE CAMPOS, 47A - LIBERDADE - CEP.01506-010 - SÃO PAULO - SP
(11) 2187-8989 (SP) saao@alfainter.com.br
(03) 5473-0541 (TOKYO) info@alfainter.com.jp

Chile com Atacama e seus cenários deslumbrantes
4 noites em San Pedro de Atacama e 5 noites em Santiago
Saída: Dezembro de 2015 (Réveillon) e Fevereiro de 2016 (Carnaval)
Inclui: Passagens, hospedagens, refeições citadas no programa, passeios citados no programa (está incluso ingresso para Atacama), seguro viagem e guia brasileiro.
TUNIBRATRAVEL
renovando e realizando suas viagens!
www.tunibra.com.br | tunibra@tunibra.com.br
INFORMAÇÕES E RESERVAS: (11) 3346-8272
Praça da Liberdade, 170 - Liberdade - SP

連邦政府に経済改革案提出

「火に油は注がない」 クーニャの防波堤役なるか

連邦政府は10日、レナン・カリエロス上院議長(民主運動党・PMDB)をはじめとする上院議員らによる、「国内総生産(GDP)が回復するための27の提案」と題する提案書を受け取った。エドゥアルド・クーニャ下院議長が率先して下院が審議している連邦政府に不利な「爆弾法案」や、ジウマ大統領(労働者党・PT)の罷免案をレナン議長に食いつめてもらいたい政府を取り上げる意向で、レナン氏も罷免よりも政治の安定を望む発言を行った。11日付の伯字紙が報じている。

気になる27案の中身は？



10日、取材陣に囲まれるレナン上院議長(Jane de Araujo/Agencia Senado)

レナン議長は10日午後、レヴィ財務相、ネルソ・エジニョ・シウヴァら後、公邸にシヨアキン・ン・バルボエラ企業相、「会通信局長官、エドゥアルド・クーニャ下院議長らに会い、国内総生産(GDP)が回復するための27の提案」と題する提案書を受け取った。エドゥアルド・クーニャ下院議長が率先して下院が審議している連邦政府に不利な「爆弾法案」や、ジウマ大統領(労働者党・PT)の罷免案をレナン議長に食いつめてもらいたい政府を取り上げる意向で、レナン氏も罷免よりも政治の安定を望む発言を行った。11日付の伯字紙が報じている。

この提案は、「事業とインフラ」(財政バランス)、「社会保護」の三本柱で成り立っている。この中で、連邦政府の歳入増進案として、大規模な削減に際しては「社会保護」部門の統一医療保健システム(SUS)でかかる経費を所得に応じて徴収する案や、「財政バランス」部門での定年年齢に下限を設ける案、「事業とインフラ」部門での大規模な環境認可の迅速化や先住民居住区認定基準の見直しなどが、相対税率への課税率引き上げや、三権機関の職員に対する計画的な給与調整など、PTが喜びそうなものも含まれている。

また、「粉飾会計」として違法性を問われている、公的銀行に政府が負担すべき経費を肩代わりさせたりするやり方は繰り返さないことなどを約束させる運用基準に、連邦政府が署名することも求めている。

レヴィ財務相やバルボエラ企業相は10日の会談以前にも、提案書の中にもある、社会統合基金(PIS)と連邦融資納付金(Cofins)の流通税や、商品サービス流通税(ICMS)の再編について、レナン氏や上院議員らと話し合っている。レナン議長はレヴィ財務相らとの会談後の記者会見で、下院が14年度の連邦政府会計審議を急ぎたいかのように過去の政府の会計の承認を行ったことに対し、「今の議

会の優先事項はそれではない」と、国民は議院が火に油を注ぐことは求めていない」と語り、ジウマ大統領の罷免に動く議会の流れを牽制した。同日、レナン議長は上院で、下院が14年度の連邦政府会計審議を急ぎたいかのように過去の政府の会計の承認を行ったことに対し、「今の議

会に優先事項はそれではない」と、国民は議院が火に油を注ぐことは求めていない」と語り、ジウマ大統領の罷免に動く議会の流れを牽制した。同日、レナン議長は上院で、下院が14年度の連邦政府会計審議を急ぎたいかのように過去の政府の会計の承認を行ったことに対し、「今の議

会に優先事項はそれではない」と、国民は議院が火に油を注ぐことは求めていない」と語り、ジウマ大統領の罷免に動く議会の流れを牽制した。同日、レナン議長は上院で、下院が14年度の連邦政府会計審議を急ぎたいかのように過去の政府の会計の承認を行ったことに対し、「今の議

会に優先事項はそれではない」と、国民は議院が火に油を注ぐことは求めていない」と語り、ジウマ大統領の罷免に動く議会の流れを牽制した。同日、レナン議長は上院で、下院が14年度の連邦政府会計審議を急ぎたいかのように過去の政府の会計の承認を行ったことに対し、「今の議

会に優先事項はそれではない」と、国民は議院が火に油を注ぐことは求めていない」と語り、ジウマ大統領の罷免に動く議会の流れを牽制した。同日、レナン議長は上院で、下院が14年度の連邦政府会計審議を急ぎたいかのように過去の政府の会計の承認を行ったことに対し、「今の議

会に優先事項はそれではない」と、国民は議院が火に油を注ぐことは求めていない」と語り、ジウマ大統領の罷免に動く議会の流れを牽制した。同日、レナン議長は上院で、下院が14年度の連邦政府会計審議を急ぎたいかのように過去の政府の会計の承認を行ったことに対し、「今の議

事件 P B元国際部長被告に

3千万ドルの贈収賄容疑で

セルジオ・モロ連邦判事は10日、連邦検察庁(MPF)による、ベトトラス社、ジョルジ・ドゥアルド・ムンガ、セルジオ・モロ連邦判事ら5人に対する汚職関与の訴えを受理した。11日付の伯字紙が報じた。

MPFは訴状の中で、彼ら6人は08年にPB社が交わした、総額1億8千万ドルに及ぶ石油調査船の賃貸契約に関連し、3

100万ドルの賄賂の授受に関わったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。



ジョルジ・ゼラーダ被告(Jose Cruz/ Agencia Brasil)

「法的に保護されている人たちが(議員や閣僚、知事など)に、PB社からこれだけの賄賂を受け取ったとされているのは、明らかに違法行為だ」と、モロ判事は訴状で述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

元切り下げで為替が揺れる 2日下げたドルが上がる

中国が11日に人民元の日付G1サイトなどが報じた。伯国でのドルは2日連続で安くなり、10日は1ドル113.44レアルで取引を終えていたが、11日は朝からドル高が

進み、11時過ぎには1ドル113.51レアルを超えた。終値は1ドル113.44レアルで取引を終えた。11日は朝からドル高が進み、11時過ぎには1ドル113.51レアルを超えた。終値は1ドル113.44レアルで取引を終えた。

訴状にPMDB関与も記載

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。モロ判事は、合計1030万ドルの賄賂を受け取ったと述べた。

コロニア・アリアンサの歴史を知る 決定版 ポルトガル語で読める
木村快著 共生の大地アリアンサ
ALIANÇA A TERRA DA COOPERAÇÃO
特別価格 日本語版 R\$40
ご注文お問い合わせ ニッケイ新聞社 編集部まで 郵便でのご注文の方は 太陽堂・フォノマギ・高野書店まで
●ニッケイ新聞社 (11-3340-6060) ●フォノマギ竹内書店 (11-3104-3399) ●太陽堂 (11-3208-6588) ●高野書店 (11-3209-3313)

おばあ茶ん
手つみ紅茶
「おばあ茶ん」
特別価格
100g R\$15.00
ニッケイ新聞
編集部にて
好評発売中!

Os Japoneses e seus Legados
日本の特質
子孫繁栄に
欠かせぬ一冊
販売価格 R\$20

日本人の特質
ブラジル日本語センター
副理事長 諸川有朋 著
私達がブラジルのために
出来る事とは
「日本人の特質」を
伝承する事である。
誠実さや勤勉さは
如何にして、生まれたのか
ポルトガル語で
わかりやすく解説
全65ページのコンパクトサイズ
子孫繁栄に
欠かせぬ一冊
販売価格 R\$20
ご注文・お問い合わせ先
詳しくはニッケイ新聞社編集部まで
電話=(11) 3340-6060

ニッケイ俳壇

(851)

富重久子 選

田中美智子

果てしなきゴヤスの大地冬景色
冬街道を渡る風の旅
冬の滝めくるゴヤス路水豊か

旅吟に「月の谷」へと冬帽子
ブラジルの建築群を
見てゴヤス高原の中の幾つもある滝を巡る

梅の香や窓のふさ窓開けて
ブラジルの大空青く梅白し
スイナンの炎立つ色浮島に

梅は少し寒さの残る中をどの花より
も先駆けて咲き、その清らかな香りは多くの
詩歌に詠われている。特に故国を離れた

朝起き抜けに梅の香を感じた作者、庭
に面した「窓」という窓を開け放って、大
きく胸いっぱい梅の香を吸い込んだので

空風の群馬生まれの女優
笑ひ声絶へぬ集ひや毛糸
三原 春風

煮凝のつりと通る喉ほ
湯田南子
寒き夜は鶏雑炊にぬくも
木村都由子

空つ風電線に鳴る掛の風
吉田しのぶ
スイナンは土人語を指
蓮

梅は一重咲きの白色が普通であるが、八
重咲き、紅色、淡紅色と種々ある。ブラジ
ルの果てしなき青空とこの白色の梅との取
り合わせの素晴らしさ、一幅の絵画を見る
様な立派な写生俳句である。

旅心騒ぎ出したる春となり
七夕や恋に国境あらずして
色褪せし母の形見を重ね着て

七夕やあふれる想ひをそれぞれに
防着せめて細身におしゃれして
七夕や叶はぬ想ひ書く今宵

七夕やあふれる想ひをそれぞれに
防着せめて細身におしゃれして
七夕や叶はぬ想ひ書く今宵

この句のように「あふれる想ひ」は、殆
どの若い人がポルトガル語で書き、私は勤
められるままに一句書いてみた。山宿の
ひっそり静かな七夕祭りであった。

三十句を選ぶ宿題冷めし
山茶花の庭に燈籠太鼓橋
待たされる鯛の照り焼き割烹店

親類もなき初期移民移住祭
乾季来ていよいよ深まる水飢饉
我等住む国の記念日移民の日

冬風に話の弾むベンチかな
寒卵黄身も白身もこんもりと
習ひ事も気分転換冬休み

野ばたん句会
白鳥は一所懸命よたよた
冬風や話がはすむベンチ

え込んできて、くしゃみやしたり鼻水が出
たりと風邪気味になったりする。作者は熱
心に選句をしていて、うっかりして湯ざ
めしたようだと、それが一句に繋がった珍
しい佳句であった。

短日や約束時間間に過く
七夕や東洋街の神籤売り
東洋街七夕祭の踊りかな

着て凍れ凍れと身と心
病得て凍れ凍れと身と心
病得て凍れ凍れと身と心

満ち足りし余生大事に着ぶく
国中の安泰願ひ星祭
俳諧は老の生き甲斐着ぶく

菊池 信子
大原 サチ
堀 百合子

凍蝶や指擦り抜ける危ふさよ
何処へと知らず凍て蝶吹かれ翅ぶ
声援は太鼓鉦入り夏球場

春待つ心は同じ鳥も木も
冬休みヒボ力弾き冬休
春待つ心は同じ鳥も木も

諸手出し八手の花の愛らしき
日脚伸ぶそれでも十句難しき
冬休観光客と入れ替はる

山本 芳枝
須貝美代香
伊藤 智恵

いろいろな俳句
「いろいろな俳句」とは、本当に春になる
と小さなベンチや出窓にも、何時の間

投稿者におねがい

お読みやすい書体で書いてください。

投稿された原稿は返却できません。

Eメールでの投稿を歓迎します。

文芸欄係

投稿者

おねがい

おねがい

おねがい

元氣などなくてもいい 危機見詰め欺瞞を暴く 村上龍さんが新作

こうれいしゃ

ますますさか

高齢者パワー、益々盛ん

創立40周年、にぎやかに

慰霊法要、功労者表彰も

ブラジル日系熟年クラブ連合会(五十嵐司会長)は創立40周年を迎えた。その記念式典が8日午前10時から、同会館で賑やかに行われた。中前降博在聖職師、コロナア団体はじめ、ブラジル各地の38の熟年クラブから関係者約100人が参加、節目を共に祝った。



乾杯の音頭を取る杉本さん(中央)

1970年9月にサンパウロ日任援護協会が中心となり、日系コロナアの老人福祉対策として老人週刊を創刊したことがきっかけで、続々と各地に老人クラブが誕生した。そして1975年「老人クラブ連合会」が設立された。現在は名称を「熟年クラブ連合会」に変更。会員数2700人に達し、そのうち約80%が65歳以上の高齢者である。

歌手五木ひろし、11月に来伯決定

池田マリオ氏が働きかけ

日本の人気演歌歌手、五木ひろし氏の来伯チャリティ公演が11月21日にアネンビー国際会議場で行なわれることが決定した。18年ぶりの来伯公演となる。池田マリオ氏が働きかけ、個人的な呼びかけにより実現した。池田氏は過去にプロモーターの経験は無く、現在イベント実施にあたって会社を設立申請中。費用は全て個人資産から捻出される。かねてから池田氏は120周年記念コンサートを企画しており、97年の訪伯公演以来親交のあった五木氏に今年2



浜田氏、池田氏、嵯原氏

の個人的な呼びかけにより実現した。池田氏は過去にプロモーターの経験は無く、現在イベント実施にあたって会社を設立申請中。費用は全て個人資産から捻出される。かねてから池田氏は120周年記念コンサートを企画しており、97年の訪伯公演以来親交のあった五木氏に今年2



池田陸軍少将招き講演会

池田陸軍少将招き講演会。大東亜戦争を振り返る。日伯友好掛橋協会(中沢宏、会長)が14

先着者慰霊法要後、会場の全員が拍手ととも同クラブの歌「熟年賛歌」を元気よく斉唱。会場の空気が大いに盛り上がった。五十嵐会長は「今のよいうに会が育ったのも、初代会長からずっと先輩方が身を削ってくださったおかげ。この心を伝えていくのが私たちの使命」と挨拶した。

表彰式では、五十嵐会長から、杉本正、戸田房子氏ら6人に功労賞が授与された。最高齢会員の杉本正氏(98、北海道)は「多くの仲間が亡くなってしまったのは悲しいが、周りのみんなが大事にしてくれて有難い」と語った。

午後からは熟年連合会による詩吟・舞踊・歌謡・民謡・手品が披露され、会場は拍手と笑いに包まれた。

「神NEXT」日本とブラジルの外交関係樹と120周年に合わせ、10月から11月にかけてブラジルを訪問される予定の秋篠宮ご夫妻が11日、大阪空港経由で

秋篠宮ご夫妻が神戸へ。伯移住関連施設を視察。中牧弘允・国立民族学博物館名誉教授の説明を受けながら、海外移住の歴史を伝えるパネルや展示物を見て回られた。秋篠宮ご夫妻は説明にうなずきながら、大正から昭和初期の神戸の写真を目とめ、紀すさまと小声で感想を話し合われていた。

「神NEXT」日本とブラジルの外交関係樹と120周年に合わせ、10月から11月にかけてブラジルを訪問される予定の秋篠宮ご夫妻が11日、大阪空港経由で

が目的だったという。同会事務局に聞いてみると、名称変更前は毎年6%ずつ減っていた会員数が、変更後から10%ずつ増加しているようだ。

先週一味変わったサツカー雑誌「Corne」の創刊号を手に入れ、夢中になった。志ある若者が出版界で立ち上げて作った同誌の最初には「有名選手の動向、ビッグマッチの結果、移籍情報のやり取り」が中心で、サッカーを通じて社会、文化を語ることが、政治、芸術を語る。そんな雑誌にする」と書かれている。

「神NEXT」日本とブラジルの外交関係樹と120周年に合わせ、10月から11月にかけてブラジルを訪問される予定の秋篠宮ご夫妻が11日、大阪空港経由で

が目的だったという。同会事務局に聞いてみると、名称変更前は毎年6%ずつ減っていた会員数が、変更後から10%ずつ増加しているようだ。

PERFUMARIA TAKEO 化粧品専門 たけお店 二九四・九三三

kenko hirose 健康食品 プロボリス・アガリクス専門店 日本への発送もしております。 Rua Barão de Iguape, 208 - Liberdade - São Paulo

前版大好評 全巻売り切れ!! Jeitinho no Japão para os brasileiros ブラジル人のためのニッポンの暮ら 日本語とポルトガル語の勉強にすぐ便利

VIAÇÃO GARCIA Diminuindo Distâncias. Aproximando Pessoas. LONDRINA / SÃO PAULO Saida Frequência Chegada Prevista

